
ASSOCIATION DE PARENTS D'ELÈVES 
 

APE - Ecole Publique Marcel Canonnet 
3 rue des Sports 44 690 CHÂTEAU-THÉBAUD  

apemarcelcanonnet@gmail.com / ape-chateauthebaud.sportsregions.fr  
 

Compte rendu de CA de l’APE Marcel Canonnet 

du Lundi 03 Mars 2025 
Présents : Françoise SIMON (ALCT), Marjolaine THOMAS, Sophie LE MOAL, Louise ROUAUX, Ludivine POU, Stéphane 
GRICOURT, Justine SAUVAGET, Manuel PERRET, Aude TOA, Émilien BRUNELIÈRE. 

Excusés : Charlotte HERBRETEAU, Matthieu CROCHEMORE. 

 

1. Approbation du dernier compte rendu du 20 janvier 2025 : 

Marjolaine souhaite ajouter des éléments au 4ème point du compte rendu du 20 janvier 2025, concernant le bilan de l’action 
Père Noël : il est rappelé qu’effectivement, Héléna, parent d’élèves de notre école Marcel Canonnet, photographe de 
métier, qui s’est occupé de la prise de photos des élèves avec le Père Noël, n’a pas souhaitée avoir un bon cadeau pour la 
remercier, car c’était sa contribution à l’APE pour cette année. Mais Marjolaine souhaite rappeler que le développement 
des photos prises avec le Père Noël (individuelle + groupe) a été financé par notre APE : pour rappel 257,50 € de 
financement pour cette action Père Noël (sans compter les livres de Noël = autour de 600 €). 

Rien d’autre à signaler sur ce compte rendu de janvier 2025. 

 

2. Point FCPE : 

Marjolaine fait un point au CA, sur les nouvelles obligations fiscales visant les associations dont nous avions déjà parlé, lors 
de la réunion de CA du 20 janvier 2025. Elle a pris contact avec la FCPE 44 pour avoir plus de précisions sur ces éléments : 
la FCPE 44 lui a bien confirmé que les nouvelles obligations fiscales visait notre association concernant les dons perçus. 
Mais cette même FCPE 44 est en attente d’éléments supplémentaires de la FCPE nationale, et nous indique également 
qu’elle sera à nos côtés pour l’élaboration de ces nouvelles obligations fiscales. 

Émilien fait un rappel, sur le point FCPE que Marjolaine avait fait lors de la réunion de CA du 20 janvier 2025 concernant les 
adhésions. Il y en avait 17 au dernier CA APE, alors qu’il y a déjà 18 membres élus au conseil d’école + 3 membres du CA qui 
ne font pas partis des parents élus au conseil d’école. Nous devrions donc avoir minimum 21 adhésions. Marjolaine avait 
déjà relancée ces personnes. La présidence se charge de rentrer en contact avec les personnes qui n’ont pas encore 
adhérées et leur rappeler , le caractère obligatoire de cette adhésion, puisqu’ils ont été élus sur une liste FCPE pour les 
parents élus au conseil d’école, et dans une association qui s’intitule « Conseil Local FCPE … » pour les parents élus au 
conseil d’administration de l’APE Marcel Canonnet. A suivre au prochain CA … 

 

3. Compte rendu du conseil d’école n° 2 du 06 février 2025 : 

Stéphane et Marjolaine nous font un rapide compte rendu du dernier conseil d’école qui s’est déroulé le jeudi 06 février 
2025 :  

 6 parents élus présents : Marjolaine THOMAS, Stéphane GRICOURT, Fanny GRELLIER, Géraldine TOUET, Émilien 
BRUNELIÈRE, Michaël VANNIER. 

 2 professeurs absents : Marine DULISCOUËT et Frédérique HUCHET-GEORGELIN. 
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 Création d’un conseil d’élève au sein de l’école (ressemble à des délégués de classe mais pour l’école) pour 
connaître les attentes des enfants, notamment sur les jeux de cour par exemple. Deux professeurs sont référents 
de ce conseil dont Emmanuelle TROUVÉ. 
Extrait de « La Gazette de l’école Marcel Canonnet de Château-Thébaud », numéro 3 de Janvier – Février 2025 : 
 Conseil d’élèves : on vous en dit plus ! 

Le premier conseil d’élèves a eu lieu le 04 février 2025. Saul et Pénélope de la classe des CM1/CM2 nous expliquent. 
Nous sommes allés au conseil d’élèves. C’est un conseil où il y a 2 enfants par classe à partir de la grande section. Certains enfants avaient différents 
rôles tels que responsable du temps, secrétaire ou encore maître de la parole. La responsable de l’ordre du jour était Pauline. Elle n’est pas dans 
l’école. On a parlé d’idées pour que les enfants soient moins isolés à l’école. 
On a raconté aux enfants de la classe ce qui s’est passé. Il y a eu quelques idées qui en sont ressorties comme le banc d’amitié, la boîte aux trésors, 
la médiation, … . 
Il va y avoir d’autres conseils d’élèves. On s’écoutais bien, c’était très calme. 
Ça nous a plu car ça nous a fait penser à un conseil des ministres ou a une réunion. 
Merci à Saul et Pénélope. 

 Une rencontre sur l’école inclusive aura lieu le jeudi 03 avril 2025, à 18h30, à l’école. Elise LE ROCH, Marine 
DULISCOUËT et Aurélie GLOAGUEN seront présentes et représenteront l’équipe éducative de l’école Marcel 
Canonnet. Mesdames BECAVIN (Inspectrice de l’Éducation Nationale de la circonscription REZÉ-VERTOU) et 
JIMENEZ (Inspectrice de l’Éducation Nationale ASH du département) seront présentes et représenteront les 
institutions de l’Éducation Nationale. Une délégation de parents (parents élus au conseil d’école et parents élus au 
conseil d’administration de l’APE Marcel Canonnet et membre de la commission inclusion) sera également 
présente. Stéphane se charge de faire un framadate pour savoir qui souhaite venir à cette rencontre. 

 Évaluation nationale : elles ont lieu, depuis la rentrée 2024, tous les ans pour toutes les classes élémentaires (du 
CP au CM2), lors du mois de septembre. Une exception pour les classes de CP qui ont deux évaluations dans 
l’année : une en septembre et une en janvier. 

 Effectifs pour la rentrée 2025 / 2026 : pour la prochaine année scolaire, l’école publique Marcel Canonnet devrait 
compter autour de 182 élèves (1 TPS, 18 PS, 21 MS, 13 GS, 27 CP, 15 CE1, 33 CE2, 30 CM1, 24 CM2) contre 188 
élèves cette année (ce n’est qu’une projection). Élise a également abordée le sujet d’une fermeture de classe : à ce 
stade, il n’y aurait pas de fermeture envisagée l’année prochaine malgré l’érosion des effectifs depuis quelques 
années, ce qui serait une excellente nouvelle. Cela sera confirmé ou infirmé en juin prochain par la Circonscription 
Rezé-Vertou. 

 Projet Passerelle pour les TPS et PS (Julie et Anne-Marie) : comme l’an passé, un projet en 4 temps pour préparer 
la rentrée des élèves de petite section : Tout d’abord, le samedi 15 mars 2025, lors des portes ouvertes pour visiter 
l’école et rencontrer l’équipe pédagogique. Ensuite, en mars et avril 2025, un rendez-vous individuel avec la 
directrice pour finaliser les démarches administratives et pour échanger sur l’enfant. Puis, le 27 mai 2025, de 17h00 
à 18h00, un temps de classe, hors temps scolaire aura lieu, pour découvrir les enseignantes Julie et Anne-Marie, les 
ATSEM Perrine et Magali, les autres futurs élèves et les locaux. Enfin, les futurs élèves de PS, viendrons un mercredi 
matin, passer quelques heures dans la classe de Julie et la classe d’Anne-Marie, avec leurs parents. Ces temps se 
dérouleront le mercredi 11 juin 2025 et le mercredi 25 juin 2025. 

 

4. Avenir des membres du CA pour la prochaine année scolaire 2025 / 2026 : départ, maintient, arrivée : 

La présidence a souhaitée préparer la succession pour la rentrée prochaine : un tour de table est fait : 

Émilien, Matthieu et Manuel seront sur le départ en septembre prochain. 

Marjolaine, Sophie, Aude, Louise se maintiendront pour l’année prochaine. 

Justine serait prête à rentrer dans le Conseil d’Administration de l’APE l’année prochaine. 
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Manuel rappelle que l’intégralité de la présidence quittera le bureau l’année prochaine, et qu’il faut donc préparer cela dès 
maintenant. Il rappelle également qu’il serait fortement souhaitable que ces personnes soit déjà dans le CA, car il faut 
naturellement bien connaître l’association pour prendre ces postes (Président et Vice-Président), et que le passé nous a 
montré que le contraire ne fonctionne pas forcément très bien. De plus, il est important qu’il y ai une vrai complicité dans 
ces deux postes. A réaborder lors d’un prochain CA APE. 

 

5. Action Saucisson :  

 

Nous avions rapidement abordé ce sujet lors du dernier CA de janvier, et nous devions prendre une décision lors de ce CA 
de mars 2025.  

Après un tour de table, le CA décide de remettre l’action saucisson pour cette année.  

Stéphane se propose de piloter l’action, il prend contact avec Matthieu car changement obligatoire de fournisseur, prendre 
les coordonnées d’un nouveau fournisseur et autres. 

Action qui débuterait fin avril, par des flyers dans les cartables plus communication générale (panneau d’affichage, site 
internet, facebook de l’APE) pour une livraison courant juin. 

Détails de l’action à finaliser lors de la prochaine réunion de CA du mois d’avril (ou avant car prochaine réunion de CA le 29 
avril 2025). 

 

6. Portes ouvertes de l’école Marcel Canonnet : samedi 15 mars 2025 : organisation et bénévoles : 

Les portes ouvertes, de l’école publique de nos enfants aura lieu le samedi 15 mars 2025 de 10h00 à 12h00. 

En tant qu’APE, nous feront comme les années précédentes, à savoir proposition de thé, café, brioche, vin, jus de pomme 
et jus d’orange aux nouveaux parents, à l’équipe pédagogique et aux bénévoles. 

Rien de particulier à acheter, hormis le vin et la brioche : Manuel se charge d’aller acheter un bib de 5 litres de muscadet 
chez Drouard. Marjolaine se charge de la Brioche et du recrutement des bénévoles (6 – 8 personnes). 

Venir le plus tôt possible à l’école pour la préparation du café qui sera à mettre en thermos. Et voir avec Élise pour l’horaire 
d’ouverture de l’école. 

Émilien ramènera les plaquettes APE et Manuel propose de réaliser un panneau sur la commission inclusion, du faite que 
notre école soit dotée d’une classe ULIS. (Manuel a convié tous les parents ULIS à venir nous rencontrer lors de ces portes 
ouvertes : invitation faite par courriel). 

 

7. Bilan des dernières actions : Goûter des vacances d’hiver : 

Goûter qui s’est bien déroulé malgré les petits couacs la semaine précédant le goûter avec les gens malades, mais bonne 
cohésion donc cela ne s’est pas vu. 

Lors de ce goûter, il avait été proposé que les parents ramènent des gâteaux partagés : cela a très bien fonctionné : 
beaucoup de gâteaux, donc top, même si ce sont souvent les parents bénévoles habituellement qui en ont ramenés. Il y 
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avait également chocolat chaud, vin chaud et jus de pomme comme pour le goûter des vacances de Noël et barnum de 
l’Amicale Laïque (MERCI !) également puisque le goûter s’est déroulé comme pour Noël, devant le grand portail de l’entrée 
principale. 

Sur la fréquentation, un peu moins de monde que pour le goûter de Noël, mais c’est toujours le cas chaque année. 

Ludivine rappelle, qu’elle ne reprendra pas la référence de la commission goûter l’année prochaine, car elle reprendra le 
travail. Elle a commencée la fiche action pour la transmission et Manuel lui propose de commencer dès maintenant à 
retrouver une ou plusieurs personnes pour la remplacer l’année prochaine. 

 

8. Bilan des dernières actions : Brioches BONNIN :  

L’action brioches et briochettes BONNIN vient de ce terminer. Les commandes avaient lieu jusqu’au début des vacances 
d’hiver, à savoir, jusqu’au 09 février 2025. Louise et Sophie ont pilotées cette action. 

73 lots de brioches ou briochettes ou mixte BONNIN ont été commandées / Chiffre d’affaire de 657 € / Bénéfices de 268 €. 

Louise se chargera d’aller récupérer les brioches à Rezé. 

Le retrait des commandes se fera sur deux jours au local APE :  

 Le mercredi 05 mars 2025, de 11h30 à 12h00 (besoin de 2 personnes = 1 créneau) : Charlotte et Louise. 
 Le vendredi 07 mars 2025, de 16h00 à 18h45 (besoin de 4 – 6 personnes = 2 – 3 créneaux) : Charlotte, Sophie, … . 

Signalisation à faire devant le grand portail, pour les parents qui seront garés sur le parking à côté du Moulin Chupin, car ils 
ne passeront pas devant le local APE. 

 

9. Actions à venir : Benne à papier : 

Louise (référente) nous fait un point de situation : tout est calé :  

 Demande d’arrêté municipal pour la pose de la benne : OK 
 Communication panneaux électroniques : OK 
 Il faut quelqu’un pour accueillir la chauffeur qui apporte la benne à papier le vendredi 21 mars 2025 sur le parking 

de la salle omnisport : dire au chauffeur où mettre la benne sur le parking : Ludivine se chargera d’être présente. 

 

10. Actions à venir : Carnaval 2025 : 

Le Carnaval des Écoles 2025 aura lieu le samedi 29 mars 2025 : pour rappel, rendez-vous à 09h30 pour celles et ceux qui 
souhaitent être maquillés. Sinon départ à 10h30 du Pôle enfance pour un défilé qui s’étire jusqu’à 11h30. Ensuite, rendez-
vous derrière le Pôle enfance où chacun pourra retrouver des animations, bar et confiseries au son d’une Batucada. 

Charlotte et Maud qui sont les référentes du Carnaval pour l’APE Marcel Canonnet ne sont pas présentes ce soir, mais elles 
ont une dernière réunion pour le carnaval 2025, le 11 mars prochain. 

Cette année, l’APE s’occupe de gérer l’approvisionnement du bar, de fournir une caisse et un TPE bancaire. Marjolaine gère 
la partie trésorerie, à savoir fond de caisse et réservation d’un TPE auprès de la banque. Louise se renseigne pour savoir si 
une tireuse à bière est disponible ce jour-là. Manuel se charge d’acheter le vin auprès de DROUARD (2 x 5 litres en bib). 
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Il restera les softs à acheter (jus de pomme + voir l’année dernière), et les affiches des tarifs seront également à faire par 
nos soins. 

Il restera les bénévoles à trouver : 4 personnes pour la sécurisation de la déambulation du Carnaval dans le bourg de 
Château-Thébaud. Et 4 à 6 personnes pour le bar car il y aura la rotation des personnes à prendre en compte. 

Manuel prend contact avec Charlotte et Maud pour savoir où elles en sont. 

 

11. Actions à venir : Goûter des vacances de printemps : bénévoles : 

Ludivine nous indique qu’elle partira sur le même format de goûter que les précédents avec quelques aménagements, tout 
de même : pas de chocolat chaud et de vin chaud, on repart sur du classique : jus de pomme, soft, vin, thé et café. Ludivine 
va reproposer comme pour le goûter des vacances d’hiver, à chaque parent de faire des gâteaux. En ce qui concerne le 
barnum, à voir suivant la météo annoncée. 

Ludivine se charge de voir avec Adeline pour l’affiche et de faire un framadate ou d’utiliser le groupe WhatsApp GOÛTER 
pour l’appel à bénévoles. 

 

12. Atelier cuisine avec « Saveur Senthiou » au sein de l’école : 

Ludivine nous présente, l’atelier cuisine avec le traiteur qui fournira le plat principal lors de notre Fête de l’École 2025 : 
« Saveur Senthiou ». Le but étant que le traiteur se déplace au sein de l’école, sur une matinée, pour que les enfants 
préparent eux-mêmes les denrées qui seront ensuite passées en friteuse pour la cuisson. 

Pour cela, Ludivine à rencontrer Élise avant les vacances d’hiver, pour lui proposer cette action et qu’elle en parle à 
l’ensemble de l’équipe éducative : 5 classes ont répondues présents pour cette action : Catherine avec les GS et CP, 
Frédérique avec les CP et CE1, Emmanuelle avec les CE1 et CE2, Mladen avec les CE2 et Élise et Solène avec les CM1 et CM2. 

Cette matinée aura lieu le vendredi 25 avril 2025 dans la salle du Bois de la Haie : les denrées seront préparées le matin, 
cuites dans le local du traiteur l’après-midi et vendues à la sortie de l’école, c’est-à-dire à 16h15 aux parents et autres 
personnes qui seraient intéressées. 

Ludivine se charge de voir s’il y a lieu de demander une autorisation exceptionnelle de vente d’une entreprise privée sur la 
voie publique auprès de la municipalité de Château-Thébaud. 

En ce qui concerne la communication, elle commencera, la semaine qui précèdent les vacances de printemps, à savoir la 
semaine du 31 mars au 04 avril 2025, en même temps que le lancement des réservations des repas pour la fête de l’école 
2025. 

 

13. Point commission Fête de l’École 2025 : 

Émilien fait un point sur la commission Fête de l’École 2025 : la commission n’a pas organisé de réunion depuis la dernière 
réunion de CA du 20 janvier dernier, mais quelques petites choses ont avancées depuis : 

 Nous avons trouvé la sonorisation pour le spectacle des enfants qui se déroulera sur la scène extérieure de l’Espace 
du Bois Joli : il s’agira du groupe « Jasmin » composé de Mathieu et Hélène (maman d’élève scolarisé dans l’école). 
Ils nous loueront donc la sonorisation pour le spectacle des enfants et ils interviendront également dans la journée 



ASSOCIATION DE PARENTS D'ELÈVES 
 

APE - Ecole Publique Marcel Canonnet 
3 rue des Sports 44 690 CHÂTEAU-THÉBAUD  

apemarcelcanonnet@gmail.com / ape-chateauthebaud.sportsregions.fr  
 

 
pour interpréter leurs chansons : une participation à hauteur de 200 € sera demandée en dédommagement. 
Émilien propose également de leur offrir leur repas lors de cette fête de l’école 2025 : à valider par la commission 
fête de l’école. 

 La bourriche avance également, la maman d’Elif, qui s’en charge à commencée à prospecter pour les plus beaux 
lots. Marjolaine se charge de lui donner 200 € pour l’achats de petits lots (toute la somme ne sera pas forcément 
utilisée). 

 Une affiche a été réalisée rappelant la fête de l’école et son déroulé (date, lieu, réunion bénévoles, repas assis, 
réservations, etc. …) / visible sur le panneau d’affichage. 

 Il restera en commission, à valider rapidement, tous les tarifs repas, choix des bières. 

 

14. Point commission Inclusion : 

Manuel a trouvé sympa que les élèves de l’école s’empare du sujet de l’Inclusion Scolaire dans le dernier numéro du Marcel. 

Sinon rien de plus, hormis la réunion du 03 avril prochain qui est en préparation avec Élise, Marine, Aurélie, les IENs et les 
parents d’élèves, rappelé dans le point n° 3 de ce compte rendu de CA de mars 2025. 

Manuel fait également un petit point sur l’action Vente de Plants Potagers qui est en train de se terminer : il fait un petit 
point sachant que les chiffres ne seront pas encore définitifs : 22 commandes ont été effectuées dont 6 commandes qui ne 
sont pas des commandes de parents de l’école : bénéfices estimatifs de cette action : autour de 90 – 100 €. Manuel propose 
de faire un sondage auprès des parents pour savoir si les plants proposés correspondent à leurs attentes. 

 

15. Parole à l’Amicale Laïque de Château-Thébaud : 

Françoise nous fait un bilan du Cinétik qui s’est déroulé le week-end dernier : 

 Le vendredi 28 février à Aigrefeuille-sur-Maine, 20h15  – Salle des Richardières : diffusion du film « Sais-tu pourquoi 
je saute ? » : 19h30 : Ouverture du festival. (en présence de la FAL, des élus de nos communes, des directeurs d'école, 
de Autisme 44, De l'asso "Au fil de Entre-deux", de l' ADAPEILA,  etc. ). Présentation du dispositif CINETIK et de la 
thématique du Festival. Prise de parole des intervenants. Suivie de la projection du film à 20h15. Le débat c’est 
malheureusement arrêté un peu plus tôt que prévu car une alarme s’est déclenche obligeant tout le monde à 
évacuer la salle. 

 Le samedi 01er mars à Saint-Lumine-de-Clisson, 17h00 – Salle du Conseil : diffusion du film « Chacun pour tous » : 
L'après-midi, à partir de 15h30, animation-initiation autour du baskin ( salle omnisports) et projection d'un 
documentaire (Etoile de Clisson Baskin) . Suivie de la projection du film à 17h, salle du Conseil. 

 Le dimanche 02 mars à Château-Thébaud, 17h00 – Espace du Bois Joli : diffusion du film « De l’or dans les yeux » : 
A partir de 15h30, ateliers de sensibilisation aux divers handicaps et ateliers d'immersion sensorielle (IFAC et 
Animateur sportif Départemental). Suivis de la projection du film à 17h. Françoise fait remarquer la faible 
participation le dimanche à Château-Thébaud. 

Françoise rappel également, qu’il se tiendra, ce samedi 08 mars 2025, à l’Espace du Bois Joli, une « Journée Jeux en 
Famille », pour jouer et se divertir en famille, de 15h00 à 21h00. Un appel à bénévoles est fait pour celles et ceux qui 
pourraient se rendre disponible pour un ou plusieurs créneaux lors de cette journée, principalement pour la tenue du bar 
et le rangement le soir. 
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16. Questions diverses : 
 

 Venue du Père Noël :  

Justine et Manuel abordent le sujet du Père Noël : est-ce le bon Père Noël ? l’organisation de notre action Père Noël est-
elle bonne ? consentement de chaque enfant pour la prise d’une photo avec le Père Noël ? 

Il s’agit d’un sujet long et difficile à retranscrire par écrit, il est proposé de demander l’avis à l’équipe éducative sur le 
fonctionnement et l’organisation actuelle de cette action, pour voir si elle pourrait être améliorée pour les prochaines 
années. 

 Illustrateur / Illustratrice :  

Lors du CA de janvier 2025, nous avions validé la somme de 400 € pour la participation à la venue d’un illustrateur. Émilien 
se propose de faire le courrier pour avertir Élise de notre participation. La trésorerie se charge de faire le virement. 

 Achat d’une machine à Barbe à papa : 

Cet achat avait été validé lors du CA de janvier. La machine à Barbe à papa à bien été reçu et est actuellement dans le local 
APE et sera à tester avant la Fête de l’École 2025. Elle a coûtée 130,99 € alors que la location nous coûtait chaque année  
50 €. 

 Impression Plaquette APE : 

Lors du CA de janvier 2025, nous avions validé l’impression de 500 exemplaires de notre plaquette APE. Elles ont été reçues. 
Pour rappel, ces plaquettes seront données en début d’année scolaire, à chaque élève et lors des portes ouvertes de l’école. 
Émilien en a également donné quelques exemplaires à Élise, qu’elle donnera lors des rendez-vous individuel pour les 
nouveaux élèves : ces rendez-vous débutent après les portes ouvertes de l’école (mars / avril / mai / juin). 

 Castel en Fête 2025 : 

COMPTE RENDU REUNION ANIMATION VIE DE LA COMMUNE / ASSOCIATIONS : CASTEL EN FETE 2025 
DATE : 24/01/2025 - 18H00- SALLE DES ARCADES 

Présents : 
Pour les associations : Amicale Laïque (Carole Morisseau, Isabelle Decourty ; APEL (Amélie Poiron, Elizabeth Angoston) ; Comité des Fêtes (Christine Cornu, Yvan Sahraoui) 
; tennis club (Patrick Menuet) ; APE ( Louise Rouaux ) ; Des elles pour l’éducation (Laurence Desvoyes). 
Pour les élus : Christophe Prud’homme, Sophie Maisdon, Laurence Lehucher, Viviane Hermon. 
Excusés : Alain Blaise, Denis Robin, Corinne Brioullet, Pierre Riam, Association Pont Caffino 
 
POINT ORGANISATION 
Date : samedi 13 septembre. 
Horaires : Même format 17h/19h animations : à définir, l’Amicale Laïque de Château-Thébaud propose à nouveau les jeux coopératifs, l’association Pont Caffino une 
course d’orientation. 
Nous proposons de faire intervenir Magistick cette année aussi. Le groupe de travail propose une intervention en 2 temps : 18h/19h enfants (idem an dernier) puis 19h/20h 
close up adultes autour de la restauration. 
Soirée : 
✓ 1er concert : Atlantic Floyd (19h30/20h30) 
✓ 2ème concert : The Freaking Duke (20h45/22h puis 22h15/23h) 
✓ Les horaires seront à caler plus précisément. 
✓ BAR : 1er créneau avant 19h parents APE et APEL / 2ème créneau après 19h comité des fêtes. 
✓ RESTAURATION : 

• Stand parents formules apéro en attendant le repas : 18h30 / 20h30 (formule froide). 
• Des elles pour l’éducation propose une formule galettes saucisses (300 parts prévues). Attention à la fourniture d’électricité. 
• Nous proposons qu’il y ait 4 food trucks (la cantoche, le p’tit truck, chez nounours et Tonnerre de Braise) à 400 repas + parents + des elles pour 

l’éducation. 
 
✓ FEU D’ARTIFICE : Oui à priori le même artificier. 
✓ LAMPIONS : Question à poser au niveau comité des fêtes. 
✓ POUBELLES : Prévoir 2 points avec éclairage, Mission vert de l’Amicale Laïque de Château-Thébaud va revoir la signalétique. 
✓ TOILETTES : Il y a beaucoup de temps d’attente, chiffrer la location de toilettes sèches et d’éclairer / signaler les urinoirs. 



ASSOCIATION DE PARENTS D'ELÈVES 
 

APE - Ecole Publique Marcel Canonnet 
3 rue des Sports 44 690 CHÂTEAU-THÉBAUD  

apemarcelcanonnet@gmail.com / ape-chateauthebaud.sportsregions.fr  
 

 
 
Prochaine réunion « Castel en Fête 2025 », le vendredi 14 mars à 18h salle des arcades. 

 

 

L’ordre du jour étant épuisé, fin de réunion de CA APE à 23h10. Belle soirée. Émilien 

 

 

Prochaine réunion de CA APE, le mardi 29 avril 2025, à 20h30, salle à déterminer. 

 

. 

 

Ordre du jour prévisionnel : 

 Tour de table 
 Approbation du dernier compte rendu de CA du 03 mars 2025 
 Point FCPE 
 Bilan des dernières actions (Action Vente de Plants Potagers, Carnaval 2025, Benne à papier, Goûter des vacances 

de printemps,  Action « Saveurs Senthiou ») 
 Actions à venir (Action Saucissons & Verrines) 
 Point commission Inclusion 
 Point commission Fête de l’École 2025 
 La parole à l’Amicale Laïque 
 Questions diverses 


